

◆第135回秋季中国地区高等学校野球大会 令和2年10月24日(土)/松江市営野球場

◆島根県高等学校総合体育大会スキー競技 出場選手 佐々木 康汰(1年生) 令和3年1月5日(火)~6日(水) /琴引フォレストパークスキー場 大回転、回転 各1位 ※インターハイへ ◆第76回国民体育大会久季大会

大回転、回転 各1位 ※インターハイへ ◆第76回国民体育大会冬季大会 スキー競技会島根県予選会 令和3年1月9日(土)/琴引フォレストパークスキー場 大回転1位 ※国体へ

◆第70回全国高等学校スキー大会(インターハイ) 令和3年6日(土)~10日(水)/戸狩温泉スキー場 ジェットコース

◆第76回国民体育大会冬季大会スキー競技会(国体) 令和3年2月18日(木)~21日(日)/秋田県鹿角市花巻スキー場 ※新型コロナウイルス感染防止対応のため中止となりました。

◆全国選抜大会:長野県志賀高原 第33回全国高等学校選抜スキー大会 令和3年3月9日(火)~12日(金)/長野県志賀高原

◆第66回島根県高等学校新人陸上競技大会 令和2年9月19日(土)~9月20日(日)/益田陸上競技場 〈中国新人大会※出場決定者〉 金子 継(女子100m 3位、女子200m 3位)

森脇千智(女子走高跳 1位) 新井裕太(男子400m 1位) 新井伊織(男子400m 3位)

第29回中国高等学校新人陸上競技対校選手権大会はリモート開催







## GO I

## 第70回全国高等学校PTA連合会大会 島根大会について(案内)

新型コロナウイルス感染拡大防止のため延期となりましたが、今年の夏に開催を予定しておりますので改めてご案内いたします。 開催にあたっては感染予防対策を十分に行いますのでご協力ください。詳しくは大会ホームページをご覧下さい。

■メインテーマ 「ご縁(えん)づくり」 ~いいご縁をつなごう、未来の子どもたちへ~

■期 日 令和3年8月24日(火)・25日(水)

「くにびきメッセ」「松江市総合体育館」「島根県民会館」 「安来市総合文化ホールアルテピア」「三刀屋文化体育館アスパル」 「出雲市民会館」 ※旅行方法や費用については、後日連絡いたします。 3 〈分科会別打ち合せ会議・リハーサル〉 号 受付 8:50~9:00 4 会議 9:00~9:30

会議 9:00~9:30 リハーサル 9:30~10:30 (分科会) 受付(各会場) 11:30~13:00 開会式、アトラクション 13:10~14:00 分科会 14:10~16:40

 〈受付〉
 8:00~9:00

 〈全体会〉参加連合会紹介
 9:10~9:40

 式典
 9:40~10:40

 〈記念講演〉
 10:45~12:10

 〈閉会式〉
 12:10~12:40

〈講師〉小泉凡氏(小泉八雲記念館館長) 佐野史郎氏(俳優) / 山本恭司氏(ミュージシャン) 失上高校 PT

No.79 令和3年3月1日発行

PTA Letter



## 「行ってらっしゃい」



卒業生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。また、これまでお子様の成長を心から願って来られました保護者の皆様におかれましては、そのお喜びもひとしおのことと重ねてお慶び申し上げます。

卒業生の皆さんの高校生活最後の1年間は予期 せぬ日々の連続だったのではないでしょうか。何気な い日常に突然現れた「新型コロナウイルス」によって 全ては変わりました。突然の休校から始まり、早まっ た部活動最後の日、縮小された体育祭…。当たり前

が当たり前ではなくなった日々。納得できないことも、悔しくて涙したこともあった でしょう。しかし、どんなことがあっても皆さんが矢上高校で仲間と過ごした時 間、培った絆、学んだこと、頑張った時間、笑いあった日々がなくなることはあり

PTA 副会長 栗原光輝

これから皆さんは夢を叶えるためにそれぞれの道を歩んで行きます。困難に出会い悩むこともあるでしょう。そんな時は矢上高校で過ごした3年間を、最後の1年間を支え合った仲間を思い出してください。

私事ですが、子どもの毎朝の「行ってきます」は私の元気の源でした。保育 園から高校まで私を元気づけてくれた魔法の言葉も4月からは聞くことはあり ません。家から旅立つ日の「行ってきます」を聞くと泣いてしまうかもしれません が万感の想いと感謝を込めて「行ってらっしゃい」と伝えようと思います。

最後になりましたが、常に子ども達のためにご指導くださいました校長先生 を始め諸先生方に心より御礼申し上げます。

## 卒業生からのメッセージ

18年間育ててくれて 普通科

今までありがとうごか

これからもがんばります。

みんなもかんばってください。

この3年間、113113なこと

を学が成長することができま

した。ありかとうごさではました!

増しいクラスに

ありがとう!!

本当に毎日が楽しかっ

たです。これからも頑張 ってください。

cecpi.

3-1のみんなへ

3年1組のみんなへ

楽い時間をありかどう

方木造融

上田かや乃

增谷京姫

尼川 太陽

有井太陽

いました。

ありがとう 進学先でもがんばります。 あおい

3年間野球をさせてくれて

三浦千聖

ありがとう!

親孝行します

たくさんの思い出る

あなたとの関わりは、

8 8 8

家族へ⑤

自分上火了了良小程縣と

おりかどうこいいにましたあー

今年はコロナできゃ大変だ。

たけど、乳しい学校生活が

いつもありかどとり、

これからもよろしくお願いします

林佑美子

なったことでしょう!

江城一

ありがとう!!

上田童人

みんti~

ありがとう。マルからは一人 暮らし頑張ります。

3年間、弁当を作ってくれて

11ろんなんの方がかでで 3年間が楽しかったです。 母さん、3年間もお行当あり がとう。日休んごす。

ありがとうございました 3年間楽しかったです

金高優花

每日.お外型を作ってくれて ありがとかこれからは、 自分で何事にも挑戦し ていきます、かくはります!!

植田 約弥奎

大館 海斗

A野原 妹厘

. ハキ相談にのってく小て

3年間ありかとうこせいまける

いれていれて楽しい時間を

利かもうござれまける。

3年間ありがとう。

進学(ても頑張ります。

今までなててれてありかとうり

\_ \_ 片山朋子

これからも迷惑かけると

思りけど、見返してきる

大人になります!

季しかったです。

西親 二

ありがとう(\*\* ~ \*)

します。

岡本 優花

お父さんへ いつも 迷惑をかけてごめんな 育こてきてくれておりが これからもよろしくお願い 山﨑葉々

Aller THE

万年1220Tz"庆高祭

「などが絹小されたけど

季しく過ニオニとハ"

出会、てくれてありかとう。

XX (36) 150

できました。

家族へ 大変な事もあったと 思うけど、今まで支え てくれてありがとう。 山崎繭や

毎日弁当作ってくれて

ありかとうこざい主(た.

3年間ありがうぎほび

人間的社外及的上本

泰脇 日菜

ありがとうございます いからも確実ります

たくさんの方に支えられて

毎日本当に楽しかったですか

たくさんの

教材と参考書を

ありがとうございました。

坂根奈好

小形布里

18年間支えてくれて ありがとり! これからもよろしてお原理しいます 植原まいる

笑めしてくれてありからう

これからもよろしく

的身等,送了迎礼

ありかとう

三浦 七月

州元咲蘭

高校生活を充実したものに できたのは,両親の支えが あってこそだと思います。あり かとうございました。それ

3年間

今まで支えてくれて

これからもよろしく。

Thank you

I'll be back

ありかいとう。

ありがとう

乙原奈那美

これからももろしくお願いします。 長山 明恵

森脇町

ありがとうございました。 石塚杏菜 18年間お世計になりました。 今後以思を延せる立派な

2組は居心地が良く

とても楽いりラスでは、

毎日の生活でなくさんの参

サポートをしてくださり

おいしい弁当

お母さん

ありがとうございました。

率業後 13 自立できる よう頑張ります。

駒山爱夏

ありかでう

寺本 優花

毎日お弁当と

送りむかえありがとう!

両親,先生か、友人たち

たくさん支えて頂きました。

わりかどうございました。D

家年間なくさんの中午

数1123万900

get.

こんな自分に対して

気安く接してくれて

月までをくさんわがまま

H & I w ありがとり。

たトロなります。

ク返します

言ったけいこれかりは女派な

面倒見てくれてありがら

数年経ってから、僕が召

関める全てにリスプト

三年間ありがとう

河野企業

小笠原和毒

多口納勇斗

ありかいとう。

寺本愛花

田中陽美

手当に

祖父母,6年間 お世話になりませる 先生力,感謝しています。

仙寄 光

山本压架

村上抵

屋原 美緒

三年間ありがとうござけは

この学校は、粉にといい

育とこくれるありかどう。

家族の皆さん、いつも

弁当を作ってくれたり

送り迎えをしてくれておりがとう。

美術部の先生、絵を描い

ている際アドバイスをくた"

こり、ありがとうござてほした

よのらもあせ話になります。

場所でした。

将来に向けてこれからも 頑張ります 母の。 白須於菜

灰上高校で過ごした

3年間はかけかえれない

思い出になりました。

ありかいとうございました。

おと思うけどよりしく (ソーピック) 州渡 育集

1)ままでありかしう

これからも迷惑を

かけると思いますかり、

まるしくお願いします。

18年間 支えてくれて

ありか"とう!

"かいました。

今までありがとり

れからも迷惑かけ

髙榆共祐

石田智也

ありかとう

ありかとう

(たってい

今まで、来しい時間を

これからも見中、てて

いつもありかとうございます。

これからもたくさん迷惑かけると

思うけどよろしくおねめいいくます。

向原彰太

松本東大

大町 元乃

いろんな事がありましたが 3年間ありがとう

大屋蚜真

永井 先生 人

ました。

5年間 か世話になりま

した。ありかとうこだい

大変だったと思うけど

18年間育なくれて

ありがとう

これからも

熨翻(計

人間になります。 人は、している。 今後ともよるしくお願いします。

井本ンとみ

石橋原布

渡利 晃大

福本一輝

环心村立

成長がまましてこ まに会いましょう。 3年間ありがとうございました! 四中舜教 高田麻衣 長谷川愛

これからも頑張みり! これからも頑張ります。 野上朋要 3-1 124673 短い間でにたが、本当に

翔馬

新力之作, T (A)

ありかとうりり

つきおいしくいただいて

主方,進学し大分頑張。7

自分で作りますの

これからも

3年間ありがとり!

仲良くしてねじ

名が面熱へ かが88

22 \$ 2

多でででるる機

3年間とてもお世話になりまけ

これからもいろいると迷惑をかり

ると思いますがよろしくお願いは

3年間乗しかったです。

ありがとうございました。

ありがとうできれました。

楽してきて、毎日がEveryday でした。本当にありがとうごまり、

\$ ct=.

土佐 裕紀人

面親人 ありがとう

?. ®

3年間かりがうこざいました。 次內学校2"も頑張り釘!

下橋このみ

矢上高校に来て 大けな人・たくさんの友に 出会えてよかったくありかとう

牧原寛杰

普通科 2組

担任 中島 寿雄

勉強とは何でしょう?その人の置かれた立場や環 境によって異なるかと思います。人は目指すべきもの があれば勉強します。矛盾を感じませんか?それでも 社会に出たときには勉強するでしょう。通用しない自 分を知って。体験して初めて感じる人もかなりの数い るはずです。それはそれで社会の教育力のなせる 業です。この世の中には学ぶべきものが沢山有りま す。その取捨選択をして人生を終えるのだと思いま す。世の中にいろいろな人がいるのは取捨選択が 様々だからです。受け入れることも必要です。ただ、 必要な事は何かを見極める力も必要です。勉強は 机の上だけではありませんからね。



産業技術科 担任 三谷 圭一

2組の皆さん、卒業おめでとう。新生 活では、妥協と甘えを許さず、学業も遊 びも恋愛もすべて本気で取り組んで欲 しい。しかし、疲れたら休む。休んでもよ いが、辞めないこと。そして、やるかやら ないかの選択を迫られたら、失敗を気 にせず挑戦すること。世の中が面白い ものになるか、つまらないものになるか は全て諸君の心意気と積極性にかかっ ています。最後に、3年生の時に掲げた 目標を実現した諸君に再会することを 楽しみにしています。



上坪 紫音 これからも 3年生のみんなへ、おりかべる ニッセットまた、3年間毎日と ても楽しかったてけ 幸世にかれ! お会べましら!! 最高でした!!

谷本大體 とっさん・かっさん

豊田美松

Thank you きゅんデス

いつもありかじとり。

これからもよろしく。

3年間ありがとう 毎日とても楽い学校生活 をきることができて良かっ たです。

この2年間の青春を

君と過ごせて良かたよ。

これからもよろしくねひ

盛川飛世

クラスのみんなへ

長谷川珠屋

函親 > いっもありがとう これからもよれいと が願いします。

自分を育ててくれた全での人に

おじいろかん、おばおかかん 3年間 かりがとう 感謝いています。 重 夢羽

ほしな発生 じゅぎろはなわった ですが、色なな話ができる たのしかったです。 すた話はる!!

感謝しています。 公後七勉強頑張 / 計 福田島

父さん、母さん

種種 輝

11つもありがこう

3年間ありかとうごさではした。

18年間ありがとう これからもよろしく 出会11亿残额

高村凌央

ございました。

佐樣光



普通科 1組 担任 和﨑 勝之

「挫折や失敗こそ新たな変化への チャンス。失敗は決して恥ずかしいこ とではありません。恥ずかしいのは失 敗ではなく失敗を恐れて何もしないこ と。これはiPS細胞の研究でノーベ ル賞を受賞した山中伸弥教授の言葉

新たな世界へ旅立つ皆さん、希望 や夢を叶えるために「失敗を恐れな い」で、しっかりと足跡を残せるよう主 体的に歩んでいってください。本当に 卒業おめでとうございます。